



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Un nouveau parc pour Lavaltrie : Découvrez le Parc Fernand-Giguère

Lavaltrie, le 11 décembre 2024 – En novembre dernier, la Ville de Lavaltrie a inauguré officiellement le parc Fernand-Giguère, un nouvel espace vert conçu pour répondre aux besoins des citoyennes et citoyens. Ce projet s'inscrit dans les efforts de la Ville pour offrir un environnement propice aux loisirs et à la détente, tout en contribuant au développement du secteur. Situé à l'intersection du chemin de Lavaltrie (route 131) et du rang Saint-Jean Sud-Ouest, ce parc s'intègre harmonieusement dans l'urbanisation de la route 131.

Un espace pensé pour toutes les générations

Conçu notamment pour les familles, le parc Fernand-Giguère propose quatre zones distinctes d'activités destinées aux enfants de 0 à 12 ans, avec des modules de jeux intégrant des éléments naturels s'agençant à son environnement. Des espaces de repos, agrémentés de bancs de parc et de bancs berçants, permettent également de profiter du calme et de la beauté environnante. Conçu pour accueillir toutes les tranches d'âge, ce parc favorise les échanges intergénérationnels et se veut un lieu rassembleur pour l'ensemble de la communauté.

Fernand Giguère (1930-2020)

M. Giguère a contribué au développement de la région en travaillant aux côtés des agriculteurs et des entrepreneurs en construction, entre les années 1960 et 1990. Il a notamment réalisé des travaux de défrichement, de drainage et d'excavation. Ses enfants, M. Alain et Mme Suzanne Giguère, étaient présents lors de l'inauguration pour souligner ce moment et honorer la mémoire de leur père.

Lors de l'acquisition du terrain par la Ville, la famille de M. Giguère a consenti à un don par le biais de la succession, contribuant ainsi à la réalisation de ce projet. Le parc porte le nom de M. Fernand Giguère, en hommage à cette belle générosité et à son engagement envers Lavaltrie.

Une invitation à la découverte

La Ville de Lavaltrie invite tous les citoyens à découvrir le parc Fernand-Giguère, un symbole d'investissement collectif et de collaboration communautaire. Ce lieu unique reflète l'engagement de la Ville à bâtir des infrastructures durables et accueillantes pour tous.

- 30 -

Source :
Daphné Marinucci
Agente de communication
Ville de Lavaltrie
450 586-2921, poste 2219
dmarinucci@ville.lavaltrie.qc.ca